

「地方版図柄入りナンバープレート」について

堺市

＜ご当地ナンバーに関する事項＞

【問 1】ご当地ナンバーの導入後、地域振興、観光振興、地域の連帯感の醸成等どのような効果があったとお考えでしょうか。また、ご当地ナンバーを導入後、ご当地ナンバーを活用した地域振興、観光振興等の施策の新たな取り組みがありましたら、具体的にお答えください。

【回答 1】

都市イメージや知名度の向上、地元への愛着の深まりに効果があったと考えます。

なお、堺市では平成 24 年 7 月から原動機付自転車等オリジナル・ナンバープレートの交付を開始し歴史と文化を活かしたまちづくりを推進しております。

【参考】原動機付自転車等オリジナル・ナンバープレート（全国公募により決定）



(デザインの概要)

古墳のイメージを形状とラインで表現し、現地に現存する木造様式燈台としては、我が国で最も古いものの一つである旧堺燈台のイラストを右側に配したデザインとなっています。

また、「安全安心なオリジナル・ナンバープレート」として、プレートの表面に「反射シート」加工を施し、夜間にヘッドライトに照らされると反射し、原動機付自転車を確認できるようにしています。

＜地方版図柄入りナンバープレートに関する事項＞

【問2】地方版図柄入りナンバープレートの効果として、どのようなものが想定されるとお考えでしょうか。また、地方版図柄入りナンバープレートを活用して、どのような取組みを実施したいとお考えでしょうか。具体的にお答えください。

【回答2】

図柄入りナンバープレートの効果としては、自治体のイメージづくり、地元への愛着の深まり、また当該ナンバーを付けた車両が日本全国を走行することで情報発信にも寄与するものと考えます。

【問3】東京五輪特別仕様ナンバープレートと同様、地方版図柄入りナンバープレートの交付に合わせて寄付金を募集することも考えられます。

寄付金付き地方版図柄入りナンバープレートの効果として、どのようなものが想定されるとお考えでしょうか。また、寄付金を元にしてどのような事業を行うのがふさわしいでしょうか。具体的にお答えください。

【回答3】

自治体イメージや知名度の向上等に大きく貢献するものと考えておりますので、そうした意味からもこうした寄付金を活用して観光振興やシティプロモーションに努めてまいりたいと思います。

【問4】図柄入りナンバープレートについて、東京五輪特別仕様ナンバープレートは図柄を最大3種類を国土交通大臣が決定した上で、ユーザーが選択できるようにすることを検討しておりますが、地方版図柄入りナンバープレートについてはどのようにお考えでしょうか。

図柄について、複数の種類から選べた方が良いという意見がある一方、種類が増えれば、ナンバーの識別に支障が生じる、提案から選定・交付開始まで相当の期間を要することとなる可能性があるなどの課題があります。

【回答4】

多様な利用者のニーズに応えるためにも通常プレートも含めた複数の種類から好みのデザインを選択できるようになれば良いと考えます。

【問5】 地方版図柄入りナンバープレート（寄付金付きを含む）の制度設計に対する率直なご意見、ご要望等があればお答えください。

【回答5】

図柄の決定については可能な限り地域と連携して決定していただくようお願いいたします。

また、情報発信についても同様地域と連携していただけるとありがたいです。